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前 回 の 例 会 記 録
２００９．６．１７（水）通算２４９９回 本年度第４５回 １２時３０分～プリンスホテル３F

お客様と来訪ロータリアン◆
武元康明君（東京北 ）RC
メークアップ◆
６／２ 北川健二君（米山記念奨学会理事会） ６／１６ 松原久幸君（釧路東 ）RC
６／１３ 足立功一君、石井東洋彦君、石塚茂樹君、北川健二君、小林貢君、小松亮次君

千田清君、田村憲一郎君、中嶋嘉昭君、新妻緊市君、萩原昭博君、松田信明君
村井順一君（根室 ５０周年）RC

◆ 【会員総数７３名 免除１３名 出席計算に用いた会員数６０名】出席報告
本日の出席率 出席及びメーキャップ ３６名 出席率 ６１％
前々回の出席率 （６／６） 出席及びメーキャップ ５８名 出席率 １００％

会員総数７１名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５８名）（６／６は

ニコニコ献金（今年度累計 ９９６．０００円）◆
・国際大会に元気に行って参ります ～村井順一君、新妻緊市君、布目九一君
・元気に行ってきます。お土産の先渡しをしておきます ～足立功一君
・国際大会から元気に戻ってくる事を心より祈っています

～石塚茂樹君、岡中孝道君、森山義文君
・ご無事をお祈りします。僕も行きたかったです ～金森元英君
・バースデーケーキ有難うございます ～小松亮次君
・結婚記念日の花、札幌まで届けて頂きありがとうございました ～沼沢東三君
・ロータリーで気づく結婚記念日。僕にも家族がいるのです ～坂入信行君

。 （ ）・５０周年の祝賀会でテレビが当たりました ありがとうございます ～金谷正一君 遠軽 RC
会長挨拶◆
新しく入会されました村上会員には、これからも会員の皆さんと親睦を深められて、多いにロータリー

を楽しんで戴きたいと思います。
任期も残り２週間余りとなってきましたが、先日の根室RC創立５０周年式典を最後に２５００地区各ク

ラブの周年も終了しました。今年度、足立ガバナーには、２５００地区のロータリアンの大きな期待の中
でトップリーダーとして活躍を戴きました。理事会、パスト会長会を踏まえて、足立ガバナーの功績を讃
えて、新たに足立障害者スポーツ基金が設立されました。従来の障害者選手の競技会派遣支援とIDス
ポーツ大会実施支援を新設事業とする事になりました。次年度の活動にしっかりと引継ぎを致しました
事を報告させて戴きます。
本日の例会は「国際大会出発壮行会」となっています。バーミンガム国際大会委員会より各クラブ会

長宛に次のようなメッセージが届いております。

「さて、来る６月２１日から２４日まで英国において開催される、第１００回バーミンガム国際大会に各地区から多数のご

登録を頂き、深く感謝しております。昨秋に発生した１００年に１回とも言われる世界的経済危機の影響は、世界の国々

において政治的、経済的問題のみならず、あらゆる面において甚大な影響を与えました。また今年４月にメキシコから始

まった新型インフルエンザの流行も私達にとって大きな心配事となりました。このような深刻な環境下にもかかわらず、バ

ーミンガム国際大会への参加に対する皆様方の心のこもったご理解とご支援は私たちにとって誠に有り難いことであり改

めて厚く御礼申し上げます。去る６月２日にエバンストンで開かれた国際大会の会議では、バーミンガムのホスト組織委

員会（HOC）委員長のブライアン・フーラー氏から特に日本の皆様のご協力に深く感謝しますとのお言葉を頂きました。

彼は英国では新型インフルエンザの心配は全くありませんので安心してご参加くださるようにお話しされました」

との事であります。クラブからは足立ガバナー夫妻をはじめ１０名の会員が参加を致します。私にとって
も初めての国際大会ですが、世界のロータリアンとロータリー奉仕の実り多い一年を共に祝い、何か新
しい事を学ぶ機会にしたいと思います。１９日からの出発に先立ち壮行会を企画して戴きまして有難う
ございます。以上会長挨拶と致します。

幹事報告◆
・当クラブ５０周年記念式典の記念講演講師をして戴いた深川様と、当クラブの元会員、西岡
様、そして根室ＲＣの５０周年記念式典の御礼としてそれぞれお手紙を頂戴していますので
回覧します。

・根室西ＲＣより６月例会プログラム・５月会報の案内が来ていますので回覧します。
・本日１８：３０より、今年度の最終理事会がありますので宜しくお願いします。場所が変更
となっていますのでお間違いのないようにお願いします。

・６月２７日（土）の最終例会（阿寒湖畔）でバスを利用の方は１５：３０に柳町の「たかは
し薬局」を出発しますので遅れないようにお願いします。

委員会報告◆

「 国際大会出発壮行会 」◆本日のプログラム
担当 理事会


